

Betreff: Re: Zustand von Radwegen im 16. Stadtbezirk und überhaupt in der Stadt

Von:

Datum: 06.06.2017 22:55

Kopie (CC):

Sehr geehrter Herr

vielen Dank für Ihre E-Mail.

Verstehe ich Sie richtig, dass Sie folgende Streckenabschnitte saniert haben wollen?

Putzbrunner Straße ab Höhe Feuerwache in Richtung Perlach aus Putzbrunn kommend, mindestens bis zur Thomas-Dehler-Str.

Fritz-Erler-Str. bis Fritz-Schäffler-Str und ab dort bis Albert-Schweitzer-Str.

Ab Stadtgrenze aus Richtung Unterhaching kommend auf der Unterhachinger Str. bis zur Ottobrunner Str.

Heinrich-Lübke-Str. ab Putzbrunner bis Adenauer-Ring und dann wieder nach der nördlichen Auffahrt zur Ständlerstraße bis zur Agip-Tankstelle in der Quiddestraße

Das habe ich aus Ihrer E-Mail heraus kopiert. Falls das Ihr Ansinnen ist, können wir gerne einen entsprechenden Antrag einbringen, ich setze dazu Herrn Soukup in Kopie. Im Gegensatz zum Stadtrat dürfen wir innerhalb des Bezirksausschusses aber nur Anträge stellen, die sich auf den Stadtbezirk beschränken.

Beste Grüße
Thomas Kauer

Am 02.06.2017 um 17:58 schrieb

Grüß Gott Herr Kauer.

Ein Thema, das mich auch noch beschäftigt, ist der Zustand der Rädwege. Ich möchte nicht auch noch einstimmen in die Kritik über München als „Radlhauptstadt“, was wir ja leider nicht sind.

Da hatte ich mal an geschrieben, auch Antwort erhalten, was ich tun soll und dann am 22. März 2017 das anhängende

mail geschrieben, auf das ich bis heute keine Antwort erhalten habe. Besonders trifft mich das Fahren auf den schlechten Radwegen, wenn ich mit dem Rennrad unterwegs bin, um aus der Stadt heraus zu fahren. Mit dem Sportrad ist das nicht ganz so schlimm, toll aber ist's nicht, auf diesen Belägen zu fahren.

Können Sie sich der Sache bitte auch mal annehmen? Eine Antwort hätte ich schon erwartet.

Geruhsame und schöne Pfingsten wünscht Ihnen

<Mail-Anhang.eml>

Betreff: Zustand von Radwegen im 16. Stadtbezirk und überhaupt in der Stadt

Von:

Datum: 02.06.2017 17:58

An:

Kopie (CC):

Grüß Gott Herr Kauer.

Ein Thema, das mich auch noch beschäftigt, ist der Zustand der Radwege. Ich möchte nicht auch noch einstimmen in die Kritik über München als „Radlhauptstadt“, was wir ja leider nicht sind.

Da hatte ich mal an _____ geschrieben, auch Antwort erhalten, was ich tun soll und dann am 22. März 2017 das anhängende mail geschrieben, auf das ich bis heute keine Antwort erhalten habe.

Besonders trifft mich das Fahren auf den schlechten Radwegen, wenn ich mit dem Rennrad unterwegs bin, um aus der Stadt heraus zu fahren. Mit dem Sportrad ist das nicht ganz so schlimm, toll aber ist's nicht, auf diesen Belägen zu fahren.

Können Sie sich der Sache bitte auch mal annehmen? Eine Antwort hätte ich schon vom Herrn Sauerer erwartet.

Geruhsame und schöne Pfingsten wünscht Ihnen

—AW: Zustand der Radwege im Stadtgebiet.eml

Betreff: AW: Zustand der Radwege im Stadtgebiet

Von:

Datum: 22.03.2017 15:33

An:

Kopie (CC):

Grüß Gott
Grüß Gott die Damen und Herren des Stadtrates,
falls ich es vor 9 Monaten nach Erhalt Ihres mails noch nicht getan haben sollte: danke für Ihr mail.

Jetzt ist zwar nicht mehr "Ende der Radlsaison" sondern wir stehen schon vor der neuen Saison.

Ich habe mir einige Radwege notiert, die es "nötig" haben:

Putzbrunner Straße ab Höhe Feuerwache in Richtung Perlach aus Putzbrunn

Zustand von Radwegen im 16. Stadtbezirk und ...

kommend, mindestens bis zur Thomas-Dehler-Str.
Fritz-Erler-Str. bis Fritz-Schäffler-Str und ab dort bis
Albert-Schweitzer-Str.
Ab Stadtgrenze aus Richtung Unterhaching kommend auf der Unterhachinger Str.
bis zur Ottobrunner Str.
Heinrich-Lübke-Str. ab Putzbrunner bis Konrad-Adenauer-Ring und dann wieder
nach der nördlichen Auffahrt zur Ständlerstraße bis zur Agip-Tankstelle in
der Quiddestraße
Wunderbar geteert wurde der Radweg Quiddestraße ab Staudinger Str. bis mind.
Holzwiesenstraße (da biege ich immer rechts ab, deshalb weiß ich nicht, wie
es weiter geht)
Kirchenstraße in Haidhausen ab Haidenauplatz bis Seerieder Str. Und ab
Seerieder bis Elsässer Str.
Karl-Marx-Ring ab Putzbrunner bis Heinrich-Wieland-Str. und weiter Ri.
Norden bis zu Kreiller Str.

Aber auch ein weiteres Lob für die neue Gestaltung des Radweges in der St.
Martin-Str. Richtung Stadt ab der S-Bahn-Unterführung bis zum Krematorium
Ostfriedhof.

Es gibt sicher noch mehr, aber das sind so die Radwege, die ich
hauptsächlich benutze, wenn ich von meiner Wohnung in der Plettstraße mit
meinem Renn- oder auch Treckingrad auf Tour gehe.
Schau'n mer mal, was heuer noch getan werden kann.
Es grüßt Sie -

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: "

Gesendet: Mittwoch, 8. Juni 2016 08:36

Betreff: AW: Zustand der Radwege im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr

vielen Dank für Ihre Nachricht. Bei der Lösung des von Ihnen geschilderten
Problems sind wir allerdings auf Ihre Mithilfe
angewiesen. Ein genereller Antrag zur Prüfung des baulichen Zustands aller
Radwege hilft in meinen Augen relativ wenig, da ich mir den Tenor der
Antwort des zuständigen Referats vorstellen kann („alle Verkehrsflächen
unterliegen einer ständigen Kontrolle, etc...dies ist ein Geschäft der
laufenden Verwaltung...“).
Zielführender ist es, wenn Sie uns konkret die Stellen bzw. Strecken, die in
schlechtem baulichen Zustand sind, benennen. So verfare ich seit zwei
Jahren in meinen Betreuungsstadtbezirken mit sehr
guten Erfolgen.
Mein Vorschlag: Sie benennen uns die uns die Strecken, die Ihnen aufgefallen
sind. Wir werden anschreiben, in welchen Stadtbezirken
solche Probleme auch vorhanden sind. Danach werden wir direkt auf die
Verwaltung zugehen und Verbesserungen einfordern.

Viele Grüße

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von:

Gesendet: Mittwoch, 8. Juni 2016 07:59

An:

Betreff: Fwd: Zustand der Radwege im Stadtgebiet

Telefon:
Fax:
E-Mail:
Internet

Hinweise zur elektronischen Kommunikation <http://www.muenchen.de/ekomu>

Diese E-Mail einschließlich ihrer Anlagen ist vertraulich und nur für den Adressaten bestimmt. Wenn Sie nicht der vorgesehene Empfänger sind, bitte ich Sie, diese E-Mail mit Anhängen unverzüglich vollständig zu löschen und mich umgehend zu benachrichtigen. Es wird keine Haftung für eine Virenfreiheit dieser E-Mail oder ihrer Anhänge übernommen. Schonen Sie die Umwelt - denken Sie daran, bevor Sie diese Nachricht ausdrucken.

----- Original-Nachricht -----

Betreff: Zustand der Radwege im Stadtgebiet
Datum: Tue, 7 Jun 2016 20:13:04 +0200
Von:
An:

Grüß Gott. Bitte leiten Sie dieses mail
weiter, wenn es um die Radwege im Stadtgebiet geht;
danke.

Der Zustand der meisten Radwege im Stadtgebiet bezogen auf die Asphaltoberfläche ist auf den nach meinem Gefühl meisten Kilometern in einem miserabel zu nennenden Zustand.

Ist das im entsprechenden Ausschuss bekannt?

Ich möchte gerne wissen, ob auch hierfür etwas getan wird, oder ob nur geplant wird?

Als Rennradfahrer fühle ich mich sehr betroffen, über holperige Radwege zu fahren und Übergänge mit cm-hohen Absätzen überwindend.

Als Gelegenheitsfahrer fällt das vielleicht nicht so auf. Aber die Radler, die die Radwege täglich beim Weg in die Arbeit befahren, können ein Lied davon singen. Ich konnte das auch, als ich noch berufstätig von Neuperlach nach Schwabing ins Büro geradelt bin.

Zustand von Radwegen im 16. Stadtbezirk und ...

Ich bitte sehr, dass man sich auch darum kümmert! Und eine Antwort bekomme ich doch sicher auch?

Mit freundlichen Grüßen